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Un an déjà que ce groupe ne s’était pas tenu. C’est un an pendant lequel la DILOAP (direcƟon 
interministérielle au logement des agents publics) a failli naître. C’est un an pendant lequel 
des agents, de plus en plus nombreux, furent à la recherche de soluƟons de logement. C’est 
un an pendant lequel des soluƟons n’ont pu être proposées à ces agents. C’est un an 
pendant lequel l’avancée des neuf missions confiées à la DGFAP n’a pu être mesurée. C’est un 
an qui a cependant vu l’arrivée du portail logement des agents publics, portail qui connaît 
une lente, très lente, trop lente montée en charge.  

Un an de perdu, ce n’est pas dix de raƩrapés. Les délais concernant le logement sont longs, 
qu’il s’agisse d’étude, de rénovaƟon, de construcƟon, d’adaptaƟon au changement 
climaƟques, de mise sur le marché, de partenariats, de recherche de financements, de dépôt 
de permis… CeƩe année aura un impact direct sur les agents publics et sur l’aƩracƟvité de la 
foncƟon publique, l’UNSA FoncƟon Publique le déplore. 

Malgré tous ces aléas, l’UNSA FoncƟon Publique rappelle que le logement est une des clés 
pour redonner de l’aƩracƟvité dans les trois versants de la foncƟon publique : Etat, 
hospitalier et territorial. Lors de leur entrée dans la FoncƟon Publique, les nouveaux agents 
doivent avoir accès à une soluƟon de logement. Dans le cadre d’un parcours résidenƟel, les 
agents ne doivent pas seulement avoir accès à un logement social, mais aussi intermédiaire 
ou résidenƟel avec une soluƟon vers la propriété. Le logement est une soluƟon de stabilité 
de l’agent, dans le cadre d’un équilibre vie professionnelle vie personnelle. Mais cela ne peut 
se faire que dans le cadre d’un dialogue social exigeant et constant. 

L’UNSA FoncƟon Publique aurait préféré qu’un projet de loi sur le logement des agents 
publics soit déposé par le gouvernement. Il aurait eu le mérite, par rapport à une proposiƟon 
de loi, de s’inscrire dans le dialogue social. 

L’UNSA FoncƟon Publique souhaite que la nominaƟon du directeur de projet en charge du 
logement des agents publics permeƩe de raƩraper  une parƟe du retard pris. Nous nous 
tenons à sa disposiƟon pour tout échange sur le sujet du logement des agents publics. 


